

**AG AIR LIQUIDE – 4 mai 2021**  
**Déclaration de co-signataires du Climate Action 100+**

M. le Président, chers Membres du Conseil d'Administration et chers Actionnaires,

Trusteam Finance et EOS at Federated Hermes on behalf of its stewardship clients font cette déclaration en tant qu'actionnaires et cosignataires du Climate Action 100+, une coalition d'investisseurs visant à s'assurer que les plus grands émetteurs privés de gaz à effet de serre dans le monde prennent les mesures nécessaires afin de lutter contre le changement climatique.

**À ce jour, plus de 575 investisseurs représentant environ 54 trilliards de dollars d'actifs sous gestion soutiennent l'initiative Climate Action 100+, soit plus d'un tiers de tous les actifs sous gestion dans le monde.**

Ces investisseurs se sont rendus compte que pour atténuer leur exposition au risque climatique et garantir des rendements durables à leurs clients, les entreprises dont ils étaient actionnaires devaient réduire leurs émissions et accélérer leur transition vers une neutralité carbone d'ici 2050.

Nous tenions à remercier AIR LIQUIDE pour la qualité du dialogue dont nous pouvons témoigner ces trois dernières années. Nous souhaitons également vous féliciter pour les mesures prises pour lutter contre le changement climatique et les annonces faites lors de votre journée développement durable 2021, en particulier :

- Votre engagement ambitieux à atteindre la neutralité carbone d'ici 2050 (scopes 1 et 2) via deux étapes clés : 2025, pour la diminution de vos émissions en valeur absolue ; 2035, pour leur réduction de 33% par rapport à 2020.
- Vos solutions permettant d'aider vos clients à décarboner leurs processus industriels, démontrant qu'un modèle économique profitable est compatible avec un monde neutre en carbone.
- Votre publication d'informations complémentaires sur vos émissions de scope 3, les émissions évitées par vos clients et vos ambitions sur l'hydrogène.

Au vu du changement d'échelle de vos ambitions, nous aimerions poser les questions suivantes au conseil d'administration :

- Soumettez-vous votre plan de transition vers la neutralité carbone au vote de l'Assemblée Générale des actionnaires, en 2022 puis au moins tous les trois ans, avec une publication annuelle des progrès réalisés sur sa mise en œuvre ?
- Les émissions de scope 3 représentant environ 40% de vos émissions totales, avez-vous également l'ambition d'atteindre la neutralité carbone d'ici 2050 pour vos émissions de scope 3 ? Quand serez-vous en mesure de communiquer un plan d'action avec des objectifs de réduction des émissions à court et moyen terme, cohérents avec cette trajectoire de neutralité carbone sur votre scope 3 ?

Merci de votre attention,

Cette déclaration et ces questions sont soutenues par les actionnaires suivants :

AP2



AP7



Brunel Pension Partnership



Candriam



Degroof Petercam Asset Management



EOS at Federated Hermes on behalf of its stewardship clients



Länsförsäkringar Liv AB



LAPFF



M&G Investments



Meeschaert Asset Management



Rothschild



Sarasin



Skandia



Trusteam Finance



**AIR LIQUIDE AGM – 4<sup>th</sup> May 2021**  
**Statement by signatories to the Climate Action 100+**

Mr Chairman, members of the Board, Fellow Shareholders.

We, Trusteam Finance and EOS at Federated Hermes on behalf of its stewardship clients, make this statement as shareholders and as signatories to the Climate Action 100+, an investor initiative that aims to ensure that the world's largest corporate greenhouse gas emitters take necessary action on climate change.

**To date, over 575 investors with ~\$54 trillion in assets under management have signed up to support the Climate Action 100+ initiative, equivalent to more than one third of all assets under management, globally.**

These investors realize that to mitigate investment exposure to climate risk and secure ongoing sustainable returns for their beneficiaries, the companies that they own must cut emissions and help accelerate the transition to net-zero emissions by 2050 or sooner.

We want to thank AIR LIQUIDE for the productive dialogue we have held over the past 3 years on the matter.

We do commend AIR LIQUIDE for the actions it has already taken to address climate change and for the additional announcements made in March during your Sustainability Day. More specifically we congratulate you for:

- Committing to achieve carbon neutrality by 2050, with two key transformative and ambitious milestones for scopes 1 and 2: 2025 when emissions will start decreasing in absolute value; 2035 when these will be reduced by 33% compared to 2020.
- Providing solutions that will help your customers to decarbonize their industrial process, and by doing so, being a leading example of how businesses can be compatible with a carbon neutral world.
- Disclosing additional information on significant categories of scope 3 GHG emissions, explanation of your contribution to emissions avoided for your customers and quantitative ambition in the hydrogen energy market.

Given this shift in ambition, we have the following questions to the board:

- Will you be submitting your Net Zero transition plan to a vote by shareholders at the 2022 AGM and at least every three year thereafter, with an annual update on progress made in its implementation?
- As scope 3 emissions represent approximately 40% of your total emissions, do you also ambition to achieve carbon neutrality by 2050 for scope 3 emissions? When would you be able to communicate a climate action plan with short- and medium-term emissions reduction targets that are consistent with a net zero trajectory for all scope 3 emissions?

Thank you for your attention,

This statement and questions are supported by the following shareholders:

AP2



AP7



Brunel Pension Partnership



Candriam



Degroof Petercam Asset Management



EOS at Federated Hermes on behalf of its stewardship clients



Länsförsäkringar Liv AB



LAPFF



M&G Investments



Meeschaert Asset Management



Rothschild



Sarasin



Skandia



Trusteam Finance

